
ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
SOLICITA EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DE 

ARVORES AO REDOR DAS LUMINÁRIAS NO PARQUE 

BURACÃO 

 

Destacamos que fomos procurados por inúmeros 

munícipes que utilizam o Parque Buracão, no período noturno, para a prática de 

exercícios e caminhada e os mesmos nos informaram que a copa das árvores estão 

cobrindo os postes de iluminação e tirando a claridade em vários pontos no Parque, 

colocando em risco a segurança dos usuários. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 

que proceda estudos no sentido de executar o serviço de poda de árvores ao redor das 

luminárias no Parque Buracão. 

 
                                                             
                                                       SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 2.014. 

 

 

 

               ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                    Vereador - PSD 
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